

# Randonnez votre sang



Dimanche 22 juin 2008  
Gironcourt-sur-Vraine – Neufchâteau –  
Circourt-sur-Mouzon – 33 km

*Jean-Marie PAULIN*

*André SCHMODERER*



22 JUIN 2008 : une date qui restera gravée dans ma mémoire.

Il y a des jours que l'on n'oublie pas, cette journée en fait partie.

Rencontrer Jean-Marie et faire sa connaissance est enrichissant, sur les rapports humains. Bien qu'il fasse quelque chose d'exceptionnel, il reste humble et à l'écoute de tout le monde. Que son interlocuteur soit un notable ou une personne de la rue, il sait dire les mots qu'il faut pour faire comprendre pourquoi il marche et quel est son but.

Oui, il avale des kilomètres pour sensibiliser les personnes qu'il rencontre au don du sang. Donner son sang, c'est aider les malades à guérir, c'est sauver des vies ; si donner la vie est une belle chose, en sauver en est une autre.

Que le but de 1000 donateurs supplémentaires soit atteint.

André qui l'accompagne l'a bien compris. Les deux compagnons bien souvent seuls sur le chemin continuent vers l'espoir qui les anime.

**CHAPEAU LES GARS, IL FAUT LE FAIRE !!!**

Bonne route et que Saint-Jacques vous accompagne.

Je ne peux terminer ce petit mot sans remercier Bernadette et son équipe de Bénévoles ainsi que celle de Mirecourt pour la gentillesse, l'accueil, l'ambiance.

Nous ne pouvons faire que des compliments, ne changez rien, vous êtes super !

Bravo les Donneurs de Sang 88

Le guide d'un jour,

Bernard







[A suivre Lundi 23 juin 2008](#)  
Circourt-sur-Mouzon – Vittel – 35 km